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平成２１年第２回立川市教育委員会定例会 

 

 

１ 日  時  平成２１年１月２２日（木） 

   開会   午後 １時３０分 

   閉会   午後 １時４３分 

 

２ 場  所  教育委員会会議室（秀栄ビル２階） 

 

３ 出席委員  中 村 祐 治            宮 田 由 香 

        古 岡 邦 人            澤   利 夫 

 

              署名委員   宮 田 由 香 

 

４ 説明のため出席した者の職氏名 

   教育長     澤   利夫         教育部長    高橋  眞二 

   総務課長    小林  健司         学務課長    岡部  利和 

   統括指導主事  堀田  直樹         学校給食課長  石井  雅隆 

   生涯学 習推 進セ ンタ ー 長  五十嵐 敏行         体育課長    伊東  幸吉 

   図書館長    清水  啓文 

 

５ 会議に出席した事務局の職員 

      総務課庶務係  久保 義彦   鈴木 啓史 
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案 件 

 

１ 報告 

  （１）インフルエンザによる学級閉鎖について 

  （２）第５回「立川市教育フォーラム」について 

  （３）平成20年度東京都教育委員会児童・生徒等表彰被表彰者の決定について 

  （４）平成21年度全国学力・学習状況調査について 

 

２ その他 
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         平成２１年第２回立川市教育委員会定例会議事日程 

 

                                平 成 ２ １ 年 １ 月 ２ ２ 日 

                                教育委員会会議室 

 

１ 報告 

  （１）インフルエンザによる学級閉鎖について 

  （２）第５回「立川市教育フォーラム」について 

  （３）平成20年度東京都教育委員会児童・生徒等表彰被表彰者の決定について 

  （４）平成21年度全国学力・学習状況調査について 

 

２ その他 
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午後 １時３０分開会 

 ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

     ◎開会の辞 

○中村委員長 平成21年第２回立川市教育委員会定例会を開催いたします。 

  署名委員に宮田委員、お願いいたします。よろしくお願いいたします。 

  高橋教育部長、お願いいたします。 

○高橋教育部長 本日は、樋口指導課長については、体調不良のため欠席をさせていただい

ておりますので、よろしくお願いいたします。 

○中村委員長 樋口指導課長は欠席でございます。 

  本日は報告４件、その他はなしでよろしいですね。 

 ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

     ◎報  告 

     （１）インフルエンザによる学級閉鎖について 

○中村委員長 それでは、早速始めていきます。 

  まず報告です。インフルエンザによる学級閉鎖について、岡部学務課長、ご説明をお願い

いたします。 

○岡部学務課長 それでは、インフルエンザによる学級閉鎖についてご報告いたします。 

  インフルエンザの流行に伴いまして、別紙お手元に資料をお配りしてございますが、市内

の小学校におきまして学級閉鎖がありました。これまでのところ、資料にありますとおり、

先週１月15日に届け出のありました第十小学校の６年生を初め、７つの小学校で10の学級が

閉鎖されております。インフルエンザの予防につきましては、東京都から昨年９月に、学校

におけるインフルエンザの予防及び発生時の措置について、また11月にはこの冬のインフル

エンザ総合対策の推進についてが通知され、これに基づきまして、各学校においてもお便り

等で予防に努めてまいったところです。 

  予防の具体的な内容につきましては、予防接種やうがい、手洗いの励行、特にせきやくし

ゃみをするときにはハンカチなどで飛沫の飛散を防ぐなど、このようなものが主なものです。 

  まだまだ厳しい寒さが続き、予断を許さない状況が続きますので、今後も学校や学校医な

どと連絡をとりながら状況の把握に努めてまいりたいと考えております。 

  報告は以上です。 

○中村委員長 質問、感想等ございましたらお願いいたします。 

  田中委員、お願いいたします。 

○田中委員 どうもありがとうございました。 

  今ご説明があった東京都の通達とか出ているようですが、学校現場では、児童の中で何人

くらいが予防接種受けているか、そういう把握はなされていますか。 

○岡部学務課長 申しわけございません、その把握はしておりません。 

○田中委員 わかりました。どうもありがとうございます。 
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○中村委員長 ほか、ご感想、質問ございませんか。 

〔「ありません」との声あり〕 

○中村委員長 それでは状況報告、それから予防、特に対策についてご説明ありまして、や

っぱり児童・生徒の健康安全というのは、教育行政としても基本でございますので、岡部

学務課長、よろしくお願いしたいと思います。 

  では、この件はこれでよろしいですね。終了いたします。 

 ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

     ◎報  告 

     （２）第５回「立川教育フォーラム」について 

○中村委員長 その次、報告２、第５回「立川教育フォーラム」についてご報告をお願いい

たします。 

  堀田統括指導主事、お願いいたします。 

○堀田統括指導主事 平成21年１月14日水曜日、午後開催いたしました平成20年度立川教育

フォーラムの開催の内容について報告させていただきます。 

  立川教育フォーラムは、今年度で第５回目を終了いたしました。内容につきましては、実

践発表で第八小学校、幸小学校、柏小学校、立川第三中学校が生きる力をはぐくむ立川の教

育活動について、各学校での実践を紹介いたしました。 

  また、文部科学省初等中等教育局視学官の宮崎活志先生より、学習指導要領の改訂と生き

る力の育成の演題での講演がございました。 

  立川教育フォーラムの参加者についてですが、合計727名の参加がございました。その主

な内訳は、教職員522名、保護者102名、学校評議員21名、学校教育支援者ほか28名、そのほ

か市民等の方々が参加されました。当日は、資料を配付いたしました。資料は各小中学校の

教育実践の特色についてまとめたものです。また、パネルを展示いたしました。パネルの展

示につきましても、各小中学校の特色ある教育実践についてまとめたパネルを、各学校１枚

ずつ展示いたしました。参加された方々からのご感想をたくさんお寄せいただきましたが、

何点かご紹介させていただきます。 

  各校の取り組み、ポスターセッションは特色があらわれており、とてもわかりやすく思い

ましたですとか、実践発表は学校での取り組みを紹介しながら、それが子どもたちにとって

どのような意義があり、学校として目標、目的意識を持って実践しているということがよく

わかりました等の、大変好意的なご意見が多数寄せられました。 

  立川教育フォーラムは、来年度継続して開催いたしますが、平成21年度の方向性につきま

しては、今年度は１月14日水曜日、平日に行いましたが、来年度は１月16日土曜日の午後に

開催を予定しております。土曜日開催につきまして、今年度以上に保護者、市民の方々に周

知し、多数の方の参加をいただけるよう広報していく予定でおります。 

  以上で立川教育フォーラムについての報告を終わります。 

○中村委員長 ありがとうございました。 
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  ご質問、感想、あるいは補足等はございませんか。 

  この件はよろしいでしょうか。毎年充実して、特にポスターセッションも精練された形に

なってきていると思います。ぜひ効果ある、市民に届くフォーラムにしていっていただけれ

ばと思います。どうも報告、ありがとうございました。 

 ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

     ◎報  告 

     （３）平成20年度東京都教育委員会児童・生徒等表彰被表彰者の決定について 

○中村委員長 それでは報告３番目、平成20年度東京都教育委員会児童・生徒等表彰被表彰

者の決定についてをご説明お願いしたいと思います。 

  堀田統括指導主事、お願いいたします。 

○堀田統括指導主事 お手元の資料をごらんください。平成20年度東京都教育委員会児童・

生徒等表彰被表彰者の決定についての通知が東京都よりありましたので、報告させていた

だきます。 

  被表彰者、団体につきましては、立川市では３件ございました。 

  まず１件目ですが、立川市立若葉小学校の若葉小ボランティアサークルです。平成12年度

からまちのごみ拾いを行う奉仕活動を継続して行い、登校途中に若葉町団地の高齢者のごみ

を出す奉仕活動まで発展した活動です。 

  ２件目が、立川市立第九小学校です。第九小学校の和太鼓クラブの活動が表彰されました。

地域貢献活動としまして、夏祭りですとか地域のお祭り、また地域の行事等における和太鼓

の演奏活動が表彰されました。 

  ３点目ですが、立川第五中学校に在籍しております生徒です。この生徒は、第19回全国都

道府県中学生相撲選手権大会の東京都の代表選手の一人として選ばれ、見事東京都が全国で

優勝を遂げました。その内容が表彰されました。 

  以上です。 

○中村委員長 ありがとうございました。 

  ご感想、あるいは質問等ございませんでしょうか。 

  よろしいですか。 

〔「ありません」との声あり〕 

○中村委員長 それでは、これで報告の３番目を終了いたします。 

 ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

     ◎報  告 

     （４）平成21年度全国学力・学習状況調査について 

○中村委員長 報告の４番目、平成21年度全国学力・学習状況調査について、ご説明をお願

いしたいと思います。 

  堀田統括指導主事、お願いいたします。 

○堀田統括指導主事 東京都から、平成21年度全国学力・学習状況調査への参加について、
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照会がございました。こちらにつきまして立川市、回答をさせていただきました。 

  全国学力・学習状況調査は、平成21年度で３回目となります。本市におきましては昨年度

同様、東京都へ参加の旨、回答をいたしました。平成21年度につきましては、４月24日に実

施予定となっております。対象となる児童・生徒は、小学校第６学年、中学校第３学年の児

童・生徒となっております。 

  以上です。 

○中村委員長 ありがとうございました。 

  ご感想あるいは質問、ございませんでしょうか。 

〔「なし」との声あり〕 

○中村委員長 では、よろしくお願いしたいと思います。またこの件については、結果あり

ましたら報告あると思いますので、よろしくお願いしたいと思います。 

  以上で、報告４件をすべて終了いたします。 

 ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

     ◎その他 

○中村委員長 その他は、事務局からないということですが、委員の方、ございますか。よ

ろしいですか。 

〔「ありません」との声あり〕 

 ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

     ◎閉会の辞 

○中村委員長 それでは、これで平成21年第２回立川市教育委員会定例会を閉会いたします。 

  平成21年第３回立川市教育委員会定例会は、２月12日午後１時半より開催ということでよ

ろしくお願いしたいと思います。 

  それでは、すべて終了いたします。ありがとうございました。 

午後 １時４３分閉会 
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署名委員 

 

 

……………………………………………………………………………………………………………… 

 

 

委 員 長 

 


